

Tourtoirac : un nouveau couple de boulangers

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Lundi, 18 Mars 2019 22:20



Depuis le 26 février, le couple Laurent et Sylvie Baudouin vient de reprendre la direction de la boulangerie de Tourtoirac, succédant ainsi au couple Michaël et Claudia Vieira qui était installé depuis 2013 sur la commune. Laurent et Sylvie, tous deux la cinquantaine, sont originaire de Malemort (Corrèze) d'où ils arrivent. Après avoir fait son apprentissage et travaillé sur la région de Brive, marié à Sylvie en 2004, ancienne employée de secrétariat dans un garage automobile de Malemort, Laurent s'est installé à Brive durant 13 ans. Ils sont les parents de deux ravissantes jeunes filles de 14 et 16 ans, Valentine et Laura, qui sont scolarisées l'une au collège et l'autre au lycée. À la boulangerie, on y trouvera la baguette du Périgord, divers pains spéciaux et pain de campagne au levain naturel, etc.. Ainsi qu'une sélection de pâtisserie et de snack maison. La boulangerie est ouverte tous les jours du mardi au samedi de 6 h 30 à 13 heures et de 15 h 30 à 19 heures, ainsi le dimanche matin. Pour toute commande, on peut joindre la boulangerie au 05 53 51 13 41. Nous souhaitons à Laurent et Sylvie Baudouin et à leurs filles la bienvenue au village natal d' [Orllie-Antoine de Tounens](#) .

- Photo de M. Pitout : Dominique Durand, maire de la commune, avec le couple Baudouin